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Catherine Laville, Maire déléguée d’Aubigny 

C’est avec beaucoup d’émotion que je m’exprime devant vous 

Michelle tu m’as proposé ce poste de maire déléguée d’Aubigny. Je te remercie 

vivement pour ta confiance ainsi que vous tous qui venez de me confier cette 

responsabilité. 

Je suis consciente que cela peut surprendre beaucoup de personnes ce matin qui 

s’attendaient certainement à voir Jany Guéret reprendre ce poste. Je le remercie 

évidemment pour son engagement au service de la commune depuis de nombreuses 

années. Engagement qui se poursuit aujourd’hui en tant que 1er adjoint. 

Je le connais bien, moi aussi, ce territoire d’Aubigny où j’habite depuis plus de 30 ans 

avec ma famille et où je suis élue depuis 2001. J’ai l’expérience de plusieurs mandats 

avec des responsabilités notamment dans les domaines de la solidarité et de 

l’éducation, l’enfance et la jeunesse. J’ai été également élue communautaire et j’ai 

contribué à des projets notamment autour de la petite enfance. 

En tant que maire déléguée d’Aubigny, cette expérience me sera très utile et j’aurai à 

cœur d’intervenir au plus près des habitants dans leurs préoccupations quotidiennes.  

Je m’investirai pleinement afin de faire aboutir les projets même les plus simples. Dans 

les contacts avec la population ces dernières semaines, j’ai pu mesurer combien de 

questions et d’attentes ont besoin d’écoute et de réponses. 

Je ne serai pas seule pour effectuer cette mission. Comme l’ont déjà souligné Michelle 

et Jany, c’est un travail d’équipe. Une équipe, certes composée de tous les élus mais 

aussi des habitants volontaires pour apporter leurs compétences et leur motivation 

sans oublier le personnel communal dont le professionnalisme nous est indispensable. 

Pour terminer, j’ai une pensée personnelle pour 3 personnes : Jean Lardière, le 1er 

maire qui m’a confié des responsabilités en tant que déléguée à la communication, 

Simonne Moreau dont j’ai pu apprécier l’énergie et la volonté pour faire aboutir la 

création de l’EHPAD et Angélique Mandin, ma collègue à l’enfance et jeunesse, si 

engagée, si active et si proche de tous ceux qui l’ont côtoyé. 

Merci de votre attention   


